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no centro de Medina
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Solenidade marca o lançamento da 
Pedra Fundamental para a construção 

da sede própria da AMUC

Município de Ladainha 
se destaca na promoção 
de eventos esportivos

A Associação dos Municípios da Microrregião do Vale do Mucuri (AMUC) realizou 
solenidade, na segunda-feira (15/1/), para o lançamento da Pedra Fundamental da constru-
ção da sua sede própria. A futura sede será anexa ao DER, na MGC 418, a conhecida “Estra-
da do Boi”, numa área de 1.800m2, com auditório, escritórios de engenharia e arquitetura, 
com mais espaço e conforto, pátio para estacionamento de veículos e máquinas. Página 4

Na segunda-feira (15/1), a energia esportiva tomou conta da cidade de Ladainha, na Quadra 
Popular, bairro Esplanada. O Campeonato Municipal de Futsal teve sua abertura com emoção 
e rivalidade em dois jogos eletrizantes. Na categoria feminina, as Guerreiras enfrentaram as In-
victus, proporcionando um espetáculo de determinação e habilidade em cada lance. Página 8

Prefeito de Itaipé, Alexsander 
Rodrigues Batista “Sandão” é 
o novo presidente da AMUC

A Associação dos Municípios da Microrregião do Vale do Mucuri (AMUC) realizou 
Assembleia, na segunda-feira (15/1), para eleição da diretoria, exercício 2024, e pres-
tação de contas da gestão anterior. A assembleia foi conduzida pelo então presidente e 
prefeito de Carlos Chagas, Nanayoski Tavares, que colocou em votação a chapa única, 
sendo eleito por aclamação o prefeito de Itaipé, Alexsander Rodrigues Batista. Página 5

Rodrigo Pacheco rechaça 
“inércia” do Senado e 
critica “oportunistas, 

demagogos e desavisados”
Brasília - O presiden-

te do Senado Federal, Ro-
drigo Pacheco (PSD-MG), 
afirmou, na terça-feira 
(9/1), que o Senado já ana-
lisa a reformulação da sa-
ída temporária de presos e 
rechaçou críticas ao traba-
lho legislativo oriundas de 
“oportunistas”, “demago-
gos” e “desavisados” que 
apontam “inércia” do Le-
gislativo. Página 3

PM prende casal após 
briga com uso de arma 

de fogo em Itaobim
A Polícia Militar foi 

informada, no domingo 
(14/1), que estaria ocorren-
do uma briga entre um casal 
dentro de um imóvel na zo-
na rural de Itaobim, e que os 
envolvidos estariam na pos-
se de arma de fogo. Página 6
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Cidade 
Universidade 

Federal dos Vales do 
Jequitinhonha e Mucuri

O Sistema de Sele-
ção Unificada (Sisu) é o 
sistema informatizado, 
gerenciado pelo Ministé-
rio da Educação (MEC), 
que utiliza como crité-
rio de seleção as provas 
do Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem). 
A Universidade Federal 
dos Vales do Jequitinho-
nha e Mucuri (UFVJM) 
foi uma das primeiras ins-
tituições públicas de edu-
cação superior a adotar 
o Enem como critério de 
seleção de seus alunos.

Em 2024, a edição 
do Sisu terá somente uma 
única etapa de inscrição de 
candidatos às vagas ofer-
tadas pelas instituições. A 
UFVJM está com 1.958 
vagas abertas, para entrada 
no primeiro e no segundo 
semestres letivos. As va-
gas são divididas entre 44 
cursos de graduação pre-
senciais e distribuídas nos 
5 campi da instituição: 
1.136 em Diamantina, 450 
em Teófilo Otoni, 220 em 
Janaúba e 152 em Unaí.

Se você fez o Enem/ 
2023, não zerou a reda-
ção, compareceu aos dois 
dias de prova e não es-
tá na condição de “trei-
neiro”, faça sua inscrição 
gratuitamente no site do 
MEC, de 22 a 25 de ja-
neiro. O Sisu 2024 segui-
rá as alterações da nova 
Lei de Cotas. A oferta de 

vagas reservadas observa-
rá a proporção de estudan-
tes de escolas públicas, de 
baixa renda, pessoas com 
deficiência, pretos, par-
dos, indígenas e, confor-
me a atualização da Lei de 
Cotas, de quilombolas. O 
resultado do Sisu será di-
vulgado no dia 30 de janei-
ro, e as matrículas irão do 
dia 1º ao dia 7 de fevereiro.

Atualmente, com 18 
anos de existência como 
universidade e 70 anos de 
tradição em ensino supe-
rior, a UFVJM é uma gran-
de instituição gratuita e de 
qualidade: são quase 7.500 
estudantes dos cursos de 
graduação presenciais e a 
distância, mais de 1.000 
matriculados nos cursos de 
pós-graduação, mais de 600 
técnicos administrativos 
e mais de 830 professores 
distribuídos e atuando em 
5 campi. Vem pra UFVJM!

Datas Importantes: 9 

de janeiro de 2024: Publica-
ção do Edital nº 01/2024; 
22 a 25 de janeiro de 2024: 
Inscrição dos candidatos; 
30 de janeiro de 2024: Re-
sultado da Chamada Re-
gular (Publicação da 1ª 
Chamada); 30 de janeiro 
a 7 de fevereiro de 2024: 
Manifestação de interes-
se em participar da lista 
de espera; 1º a 7 de feve-
reiro de 2024: Matrícula 
dos candidatos seleciona-
dos na Chamada Regular 
para o 1º e 2º semestres 
de 2024; 15 de fevereiro 
de 2024: Disponibilização 
da lista de espera no siste-
ma do Sisu Gestão; 19 de 
fevereiro de 2024: Publi-
cação da Lista de Espera;

A partir de 19 de fe-
vereiro de 2024: Verifi-
car o Edital de Matrícula, 
disponível no site Editais 
e Concursos da UFVJM. 
(Diretoria de Comunicação 
Social/ Dicom/ UFVJM).

15ª Cia PM Rodoviária 
informa: apesar do 

início do pagamento do 
IPVA 2024, a população 

pode trafegar com o 
licenciamento 2023

O Detran de Minas Ge-
rais publicou a tabela 2024 
de vencimento do Imposto 
sobre a propriedade de veí-
culo automotor (IPVA), ini-
ciando no mês de janeiro. Os 
proprietários de veículos po-
dem pagar à vista ou parce-
lado. Além do IPVA, caberá 
ainda quitar a taxa de licen-
ciamento. Somente com o 
pagamento dos tributos e 
a não existência de fatores 
impeditivos, que o veícu-
lo será licenciado em 2024. 

 Cuidado ao acessar o 
site para o pagamento, pois 
tem quadrilhas falsifican-
do boletos para enganar as 
pessoas. Acesse o site go-
vernamental e caso tenha 
dúvidas busque orientações 
das autoridades. Não clique 
em links, QR Codes, códi-
go de barras e outros recebi-
dos em celulares e e-mails.

 O tenente Reinaldo 
alerta que, a população não 
pode confundir os tributos 
ano 2024, com a exigência 
do licenciamento 2024. O 
pagamento em dia vai evitar 
juros e outras questões, mas 
normalmente o licencia-
mento de cada ano é exigido 
apenas no segundo semes-
tre. Isso significa que a pes-
soa poderá utilizar o seu 
veículo com licenciamen-
to 2023, até que o Detran 
defina a data de cobran-
ça do licenciamento 2024.

 Diante dessas e outras 
dúvidas o tenente esclarece 
alguns pontos importantes, 
tanto para que as pessoas 
não fiquem com medo de 
sair de casa com o seu veícu-
lo, quanto para evitar erros 
na regulamentação do do-
cumento que causa a remo-
ção do veículo e a autuação. 
"Sabemos da importância 
dos veículos para as pesso-
as, inclusive muitas o utili-
zam para o trabalho de onde 

retiram o sustento das su-
as famílias", disse o militar.

 Pelo fato do Detran 
não mais enviar o docu-
mento físico nas residên-
cias, muitos proprietários 
tem realizado a quitação 
dos tributos de 2023, mas 
não conferem se o veícu-
lo encontra-se devidamente 
licenciado. Quando aborda-
dos são surpreendidos por 
alguma irregularidade e fi-
cam a pé. Segundo o tenen-
te, muitas vezes estão com 
a família, até mesmo crian-
ças em viagens de lazer, 
gerando uma situação tris-
te e constrangedora, frus-
trando o passeio dos filhos.

 Relembra que, mesmo 
com a documentação em 
dia, existem fatores que im-
pedem o licenciamento do 
veículo. Os principais são 
as multas, a comunicação de 
venda quando o comprador 
não faz a transferência para 
o seu nome, e a ausência do 
recall (atendimento ao cha-
mado da empresa para cor-
rigir problemas no veículo). 
Em menor incidência tem 
algumas questões judiciais.

 Para aqueles que não 
tem a certeza quanto ao ano 
do licenciamento, para evi-
tar transtornos acesse o si-
te do Detran e imprima o 

CRLV 2023. Caso no sis-
tema esteja o ano de 2022 
ou anterior, no próprio si-
te constará o motivo do não 
licenciamento. Uma ferra-
menta ainda melhor é o apli-
cativo “Carteira Digital” no 
aparelho celular (smartpho-
ne), onde haverá todas as in-
formações do veículo e da 
CNH, facilitando resolver 
as pendências em tempo há-
bil e assim evitar a remoção. 

A Polícia Militar Ro-
doviária tem orientado os 
motoristas durante as ope-
rações e nas mídias sociais, 
a imprensa tem produzi-
do matérias sobre o assun-
to e divulgado nas diversas 
plataformas, de maneira 
que a população esteja bem 
informada previamente. 

 O tenente pede às pes-
soas que ajudem a disse-
minar as informações para 
alcançar o maior número 
possível de pessoas, uma 
vez que ficar a pé pode 
atrapalhar e muito a roti-
na das famílias. Os filhos, 
netos, sobrinhos, genros, 
amigos e vizinhos podem 
apoiar os idosos ou aqueles 
com dificuldades de acom-
panhar as tecnologias. (Te-
nente Reinaldo Martins, 
comandante do 1º Pelotão 
da 15ª Cia PM Rodoviária).

www.ufvjm.edu.br | Sistema de Seleção Unificada
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Gerais
Rodrigo Pacheco rechaça 

“inércia” do Senado e 
critica “oportunistas, 

demagogos e desavisados”

Caso 123 Milhas: DPMG disponibiliza cartilha com 
orientações para consumidores lesados pela empresa

Brasília - O presiden-
te do Senado Federal, Ro-
drigo Pacheco (PSD-MG), 
afi rmou, na terça-feira (9/1), 
que o Senado já analisa 
a reformulação da saída 
temporária de presos e re-
chaçou críticas ao traba-
lho legislativo oriundas de 
“oportunistas”, “demago-
gos” e “desavisados” que 
apontam “inércia” do Le-
gislativo. O senador deta-
lhou os encaminhamentos 
feitos até o momento e res-
saltou que a matéria foi 
debatida por 11 anos na Câ-
mara dos Deputados, antes 
de chegar ao Senado, devi-
do à sua complexidade.

“Alguns desavisados e 
alguns demagogos atribuí-
ram ao Senado inércia em 
relação a esse projeto quan-
to a saídas temporárias que 
foram aprovadas na Câma-
ra. Não houve inércia do Se-
nado, o projeto chegou ao 
Senado, eu como presidente 
do Senado despachei à Co-
missão de Segurança Pública 
do Senado Federal. Então, 
não fi cou parado o projeto 
no Senado, ao contrário do 
que alguns disseram”, disse 
Rodrigo Pacheco.

O senador alertou ain-
da, que o assunto ganhou 
atração após o assassinato 
do policial militar mineiro 
Roger Dias da Cunha, em 
Belo Horizonte. “O Senado 
está trabalhando e se debru-
çando em relação a esse te-
ma, repito, diferentemente 
do que foi dito por alguns 
oportunistas que resolve-
ram ganhar engajamento 

Buscando instruir os 
consumidores prejudica-
dos pelo cancelamento 
repentino dos pacotes de 
viagem e passagens aé-
reas comercializados pe-
lo grupo 123 Milhas, na 
sexta-feira (12/1) a De-
fensoria Pública de Minas 
Gerais (DPMG) lançou 
uma cartilha virtual de 
educação em direitos. O 

material traz orientações 
sobre as providências 
adotadas pela DPMG para 
responsabilização da em-
presa e sobre as perspec-
tivas de ressarcimento dos 
prejuízos aos clientes. 

A cartilha também ex-
plica os impactos da recu-
peração judicial da empresa 
sobre os direitos dos consu-
midores, com orientações 

sobre quais os procedi-
mentos devem ser adotados 
para que as pessoas preju-
dicadas possam habilitar 
seus créditos na recupera-
ção judicial, os prazos que 
devem ser observados e o 
local adequado para a apre-
sentação desses créditos. 

A cartilha foi elabo-
rada pela Coordenadoria 
Estratégica de Tutela Co-

letiva da DPMG, que es-
tá à frente das iniciativas 
e atendimentos realizados 
e que também conduz a 
ação civil pública ajuiza-
da pela Instituição, em 23 
de agosto de 2023, bus-
cando garantir os direitos 
dos consumidores. (As-
sessoria de Comunicação 
- Defensoria Pública do 
Estado de Minas Gerais).

em rede social a partir da 
tragédia alheia de um po-
licial militar de Minas Ge-
rais”, completou.

Ainda de acordo com o 
presidente do Senado, a Co-
missão de Segurança Pú-
blica do Senado realizou 
reuniões e audiências sobre 
o tema e foi apresentado um 
parecer pelo senador Flávio 
Bolsonaro. E existe um pe-
dido de vista regimental. “O 
trâmite normal de um proje-
to de lei que não é só sobre 
saída temporária, é sobre 
outros institutos penais tam-
bém, tanto que ele fi cou 11 
anos na Câmara dos Depu-
tados em razão da sua com-
plexidade, afi rmou.

Rodrigo Pacheco as-
segurou que o Senado não 
se omitirá sobre a refor-
mulação sobre normas na 
legislação. “Esses institu-
tos penais que existem, co-
mo livramento condicional, 
como comutação, indulto, 
saídas temporárias, esses 
institutos possam ser afe-
ridos e possam ter critérios 
para poderem ser utiliza-

dos para evitar que acon-
tecimentos como esse que 
aconteceu em Minas Ge-
rais se repitam”, avaliou.

Código Penal - O pre-
sidente do Senado informou 
ainda que, para além desses 
assuntos, a discussão sobre 
a reformulação do Código 
Penal já tramita na Casa. 
Pacheco relembrou ter si-
do o relator da proposta an-
tes de assumir a Presidência 
do Senado. “Eu vou conver-
sar com o Senador Fabiano 
Contarato, que é hoje o re-
lator, para nós avançarmos o 
Código Penal, que possa ser 
equilibrado, que possa ga-
rantir segurança às pessoas, 
que possa garantir retribui-
ção a crimes que sejam pra-
ticados, que possa garantir 
a ressocialização, a função 
do direito penal é de res-
socializar aquelas pesso-
as que cometeram crime, 
aqueles que se negam a 
ressocializar, eles têm que 
sentir o rigor da lei. Não 
pode ser dada liberdade a 
quem não tem condição 
de ter liberdade”, destacou.

(33) 4042-2772
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AMUC

Solenidade marca o lançamento da 
Pedra Fundamental para a construção 

da sede própria da AMUC
A Associação dos 

Municípios da 
Microrregião 
do Vale do Mu-

curi (AMUC) realizou so-
lenidade, na segunda-feira 
(15/1/2024), para o lança-
mento da Pedra Fundamen-
tal da construção da sua 
sede própria. A futura sede 
será anexa ao Departamen-
to de Estradas de Rodagem 
(DER) de Minas Gerais, 
na Avenida Sidônio Oto-
ni, MGC 418, a conhecida 
“Estrada do Boi”. A área 
tem 1.800m2, onde será a 
sede com auditório, escri-
tórios de engenharia e ar-
quitetura, terá mais espaços 
e conforto, pátio para esta-
cionamento de veículos e 
de máquinas, atendendo to-
das as necessidades atuais.

“Um marco histórico”. 
Assim definiu o presiden-

te da AMUC, prefeito de 
Carlos Chagas, Nanayoski 
Tavares, em entrevista ao 
Diário Tribuna, enfatizan-
do que a luta para tentar 
o terreno vem de muitos 
anos. E essa área específi-
ca no DER, é uma luta que 
vem desde a presidência 
do prefeito de Poté, Nêgo 
Sampaio, depois do prefei-
to de Novo Cruzeiro, Nem 
Capotão, até que chegou o 
grande dia, durante a visi-
ta do vice-governador Ma-
teus Simões na sede da 
AMUC, no ano passado, 
nesta gestão de Nanayoski.

“Foi uma visita muito 
importante, muito próxi-
ma de nós, todos os pre-
feitos. Conversamos com 
o vice-governador Ma-
teus, e ele de pronto nos 
atendeu” disse o presiden-
te, explicando que, o DER 

até já estava encaminhan-
do essa demanda, mas por 
questões éticas, Rodrigo 
Tavares, que é filho de Na-
nayoski, ser o diretor geral 
do DER em Minas Gerais, 
ele ficava meio limitado de 
passar esse terreno para a 
AMUC. Mas, Nanayoski 
frisa que o Professor Ma-
teus entendeu e autori-
zou que o DER passasse a 
área para a construção da 
tão sonhada sede própria.

“E hoje estamos aqui 
fazendo o lançamento da 
Pedra Fundamental, que 
é o marco histórico pa-
ra nossa instituição. Essa 
tão sonhada sede vai tra-
zer grandes benefícios pa-
ra a AMUC, para que ela 
possa trabalhar melhor, 
em um espaço mais con-
fortável. É uma conquista 
muito importante”, frisou. 

Ele ressalta que a data para 
iniciar as obras ainda será 
definida. Já tem um pro-
jeto quase concluído, mas 
ainda é preciso buscar re-
cursos. A área foi passa-
da como cessão de uso por 
30 anos, mas, Nanayoski 
acredita que conseguirá 
através da Assembleia Le-
gislativa a doação definitiva.

Desde que foi criada, 
há 40 anos, a instituição 
funciona em prédio aluga-
do, e no decorrer de todos 
esses anos, com aumento 
das atividades, o espaço já 
está inviável, limitando as 
ações. Segundo o presiden-
te, a estimativa de custo da 
obra é de R$ 2 milhões. Du-
rante o evento foi exibida 

uma maquete de como será 
a fachada do prédio. E, para 
selar essa grande conquista, 
os prefeitos presentes colo-
caram a “mão na massa”, 
e com uma colher de pe-
dreiro, tijolos e massa de 
cimento, simularam o iní-
cio da edificação, momento 
muito aplaudido, momento 
de gratidão e alegria.

Durante o evento foi apresentado a fachada da nova sede Instalação da placa onde será a sede própria da AMUC Dr. Marco Antônio, Nanayoski Tavares e Coronel Heleno

O presidente da AMUC, Nanayoski Tavares simulando o início da edificação da nova sede
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AMUC

Prefeito de Itaipé, Alexsander Batista 
“Sandão” é o novo presidente da AMUC

A Associação dos 
Municípios da 
Microrregião do 
Vale do Mucuri 

(AMUC) realizou Assem-
bleia Ordinária, na segunda-
-feira (15/01/2024), em sua 
sede, em Teófilo Otoni, pa-
ra eleição da diretoria, exer-
cício 2024, e prestação de 
contas da gestão anterior. A 

assembleia foi conduzida 
pelo então presidente e pre-
feito de Carlos Chagas, José 
Amadeu Nanayoski Tava-
res “Nana”, que colocou em 
votação a chapa única da 
nova diretoria para a ges-
tão 2024, que foi aclama-
da por unanimidade, sendo 
o novo presidente o prefei-
to de Itaipé, Alexsander Ro-

drigues Batista – “Sandão”.
O novo presidente disse 

em entrevista ao Diário Tri-
buna, que se sente honrado 
por ser eleito para presidir a 
AMUC, explicando que, por 
coincidência, um ex-prefeito 
de Itaipé – o Dão, que é tio 
da sua esposa, também foi 
um dos fundadores da ins-
tituição, o que aumenta bas-

Diretoria da AMUC – Exercício 2024. Presidente: Alexsander 
Rodrigues Batista (prefeito de Itaipé). 1º Vice-Presidente: Aristides 
Ângelo Rossi Depolo (Bertópolis). 2º Vice-Presidente: Iran Pacheco 
Cordeiro (Serra dos Aimorés). Secretário Geral: Milton Coelho 
de Oliveira (Novo Cruzeiro). Conselho Fiscal, membros efetivos: 
Gildésio Sampaio de Oliveira (Poté), Daniel Batista Sucupira 
(Teófilo Otoni), Mauro Roberto Francisco Batista (Machacalis). 
Suplentes do Conselho Fiscal: Normandes da Costa Jardim (Novo 
Oriente de Minas), Kalid Nedir Maikel (Ladainha), Jovani Ferreira 
dos Santos (Itambacuri). (Fotos/Crédito: Diário Tribuna).

tante a sua responsabilidade 
de fazer uma boa gestão. “E 
a gente vai procurar, junto 
com os colegas, fazer o me-
lhor, buscando sempre elevar 
o nome da AMUC e o nome 
da nossa região”, disse San-
dão, que já está sempre fre-
quente na AMUC e conhece 
a realidade de todos os mu-
nicípios associados. “A nos-
sa realidade é semelhante e 
é o que foi falado aqui, nós 
temos que estar unidos para 
conseguirmos cada vez mais 
coisas para nossa região”.

Questionado se já tem 
um planejamento para ge-
rir a AMUC neste ano elei-
toral, considerando que tem 
algumas limitações com re-
lação à aquisição de recur-
sos, Sandão disse que vai 
primeiro sentar com a dire-
toria, conhecer qual é a rea-
lidade financeira da AMUC. 

Com relação a conseguir re-
curso, o que a instituição 
precisa, vai sentar também 
com o jurídico sobre a situ-
ação legal, mas logo de iní-
cio afirmou que é preciso dar 
continuidade ao que já es-
tá sendo feito. “E a priorida-
de que o Nana deixou foi a 
questão da construção da se-
de própria. E nós vamos ver 
a maneira de viabilizar isso 
aí”, finalizou Sandão afir-
mando que disposição pa-
ra o trabalho ele tem. “Com 
certeza, energia não falta”.

Em seu pronunciamen-
to, Nanayoski Tavares agra-
deceu a todos pelo apoio 
recebido e ressaltou que 
2023 foi um ano difícil para 
todos, mas também foi bas-
tante proveitoso, porque a 
AMUC conseguiu conquis-
tar resultados importantes e 
fez investimentos relevan-

tes. Recebeu 4 caminhões-
-pipa da Codevasf, através 
de emenda do ex-senador, 
atual ministro Alexandre da 
Silveira, a quem agradeceu 
de público por esses veícu-
los tão importantes para es-
ta região, que neste ano foi 
mais ainda atingida pela se-
ca. Foram adquiridos 3 veí-
culos novos, num montante 
de R$ 204 mil. Foi feito um 
acerto trabalhista com um ar-
quiteto, que foi liberado, mas 
fez um compromisso de fa-
zer o projeto da sede própria 
da AMUC, sem custos. O 
arquiteto Igor, que foi mui-
to elogiado por Nanayoski. 
“É muito conceituado, mui-
to competente, e tenho cer-
teza que nosso projeto ficará 
muito bom e vai atender to-
das as nossas expectativas, 
e principalmente todas as 
nossas necessidades”, disse.

Após a eleição, foi feita a foto oficial dos prefeitos ou seus representantes legais

Pronunciamento do novo presidente, prefeito de Itaipé, Alexsander Rodrigues Batista

Novo presidente da AMUC, Alexsandro – “Sandão”, assinando o termo de posse
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Segurança Pública
PM captura foragidos da 

justiça durante partida de 
futebol em Teófilo Otoni

Polícia Militar apreende 
menor com drogas e dinheiro 

no centro de Medina

PM prende casal após 
briga com uso de arma 

de fogo em Itaobim

Menor tenta fugir da 
Polícia Militar, mas é 

apreendido com drogas 
em Ponto dos Volantes

PM prende quadrilha 
que planejava sequestrar 

o gerente de agência 
bancária em Nanuque
A Polícia Militar re-

alizou uma operação em 
Nanuque, na sexta-fei-
ra (12/1), e desarticulou 
uma quadrilha especiali-
zada em crimes contra ins-
tituições financeiras que 
atuava em diversos esta-
dos. Na noite da sexta-fei-
ra, planejava sequestrar o 
gerente de uma institui-
ção financeira. Segundo 
a PM, dentre os indivídu-
os presos, que são da ci-
dade de João Monlevade, 
dois deles assumiram o 
envolvimento em homi-
cídios ocorridos em Na-
nuque, em dezembro de 
2023, crimes praticados 
com requinte de cruel-

dade, em que houve a de-
capitação de uma vítima.

A operação resultou 
na prisão de 4 homens, e 
apreensão de vasto mate-
rial ilícito com eles, sendo: 
1 arma de fogo Magnum 
calibre 44, 6 munições in-
tactas calibre 44, 15 muni-
ções intactas calibre 9mm, 

61 pedras de crack, vasta 
quantidade de skunk (co-
nhecida como super-maco-
nha), e dinheiro. As prisões 
aconteceram na estrada que 
liga Nanuque ao distrito de 
Vila Gabriel Passos. (In-
formações/Imagem: asses-
soria de comunicação da 
24ª Cia PM Ind/Nanuque).

A Polícia Militar re-
alizou uma operação em 
Teófilo Otoni, no domin-
go (14/1), as equipes fi-
zeram monitoramento no 
campo Peroba, na rua Cru-
zeiro, Vila Esperança, e 
constataram a presença de 
foragidos da justiça duran-
te um jogo de futebol. Foi 
mobilizado grande efetivo 
policial, para abordar e cap-
turar os foragidos. Um de-
les tentou fugir, entrando 
num pasto, mas foi alcan-
çado. Outro foi captura-
do no meio dos torcedores.

Foram presos, D.A.T., 
de 29 anos, e N.J.G.A., 
de 23. Segundo a PM, in-

Durante operação da 
Polícia Militar em Medina, 
no sábado (13), os militares 
visualizaram um adolescente 
de 17 anos, na Avenida Belo 
Horizonte, centro de Medi-
na, já conhecido no meio po-
licial por envolvimento em 
atos infracionais, e ao per-
ceber a viatura ele se com-
portou em atitude suspeita, 
por ter tentado fugir do lo-
cal. Os militares fizeram ras-
treamento e conseguiram 
alcançar o menor, que foi 
submetido a busca pessoal.

 Em suas vestes foram 
localizados 6 pinos com 

A Polícia Militar foi in-
formada, na noite de do-
mingo (14/1), que estaria 
ocorrendo uma briga en-
tre um casal dentro de um 
imóvel na zona rural de Ita-
obim, comunidade Fogue-
teiro, e que os envolvidos 
estariam na posse de uma 
arma de fogo. Os militares 
foram ao local, onde depa-
raram com uma mulher de 
33 anos, portando uma ar-
ma de fogo tipo polveira, 
e ela apresentava bastan-
te nervosismo, proferindo 
ameaças contra seu mari-
do. Os policiais deram or-
dem para que ela colocasse 
o armamento no chão, sen-
do acatada imediatamente.

 Os militares conversa-

Durante patrulhamen-
to em Ponto dos Volantes, 
na quarta-feira (10/1), poli-
ciais militares visualizaram 
um adolescente conhecido 
por envolvimento em atos 
infracionais na cidade. Ele 
teve comportamento sus-
peito por ter pulado da ga-
rupa da motocicleta, em 
que estava como passagei-
ro e fugido no sentido a um 
local abandonado, na Ave-
nida Caburé, área central, 
mas os militares fizeram 
rastreamentos e consegui-
ram alcançá-lo. Segundo 
a PM, o menor de 15 anos 
resistiu à prisão, sendo ne-
cessária utilização de força 
para contê-lo e algemá-lo.

Durante as buscas no 
local onde o menor havia 
percorrido, foi localizado 1 

formações apontam que 
eles teriam envolvimen-
to com o tráfico de dro-
gas na zona sul da cidade, 
e envolvimento em crimes 
de homicídio ocorridos em 
2023. Os dois eram egres-

sos do sistema prisional. 
Equipes: CPU, Tático Mó-
vel, GEPAR, Moto Recobri-
mento, RP Sul, Operações 
Norte, Serviço Inteligên-
cia do 19º BPM. (Informa-
ções: PMMG/ 19º BPM).

cocaína e a quantia de R$ 
69,00. Ele foi apreendido, 
junto com o material e ilí-
cito, foi conduzido até a 
presença da autoridade de 
Polícia Judiciária, acompa-

nhado de um responsável, 
para providências. Equi-
pe: cabo Edigar, soldado 
Corteletti. (Informações/
Foto: assessoria de comuni-
cação do 70º BPM/ Araçuaí).

ram com a mulher, e ela in-
formou que o fato se deu em 
decorrência das condutas 
do seu marido, de 58 anos, 
que estaria traindo com ou-
tras mulheres, em razão dele 
manter conversas em apli-
cativo de mensagens. Dis-
se ainda. Que a arma seria 
de propriedade do seu ma-
rido, e ele já a havia utiliza-

do para ameaçá-la de morte 
em outras ocasiões. Os en-
volvidos foram conduzidos 
até a presença da autoridade 
de polícia judiciária na cida-
de de Pedra Azul para provi-
dências que o caso requer. 
Equipe: tenente Jarbas e sar-
gento Otávio. (Informações/
Fotos: assessoria de comuni-
cação do 70º BPM/Araçuaí).

pote contendo 87 pinos com 
cocaína, 38 pedras de cra-
ck e 1 dichavador. O menor 
assumiu a posse do material 
ilícito e foi conduzido à de-
legacia onde foi apresentado 
à autoridade de polícia judi-

ciária de Pedra Azul para de-
mais providências. Equipe: 
sargentos Alves e Reginal-
do, soldados Edilene, Pablo 
e Ivan. (Informações/Fo-
to: assessoria de comunica-
ção do 70º BPM/ Araçuaí).
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Ladainha

Município de Ladainha se destaca 
na promoção de eventos esportivos

Realizada em Ladainha a 
posse do Conselho Tutelar

Na segunda-feira (15/1), 
a energia esportiva tomou 
conta da cidade de Ladai-
nha, na Quadra Popular, 
bairro Esplanada. O Cam-
peonato Municipal de Fut-
sal teve sua abertura com 
muita emoção e rivalidade 
em dois jogos eletrizantes. 
Na categoria feminina, as 

Guerreiras enfrentaram as 
Invictus, proporcionando 
um espetáculo de determi-
nação e habilidade em ca-
da lance. O time feminino, 
que conta com a participa-
ção de aproximadamente 30 
mulheres, promete ser um 
verdadeiro festival de espor-
tividade e união na cidade.

Já na categoria mascu-
lina, o duelo entre Geração 
Esporte e Águas Belas agi-
tou as arquibancadas. Esse 
campeonato masculino, con-
ta com a participação de três 
comunidades rurais, e é a ex-
pressão da paixão pelo es-
porte que une o município. 
O trabalho incansável da 

gestão municipal, que tem 
como lema “união e com-
petência”, foi enaltecido. A 
administração tem promo-
vido o desenvolvimento, 
levando oportunidade pa-
ra que as crianças, jovens 
e adultos possam praticar o 
esporte, que é vida e saúde.

“Essa iniciativa não 

apenas fortalece os laços 
comunitários, mas também 
ressalta o comprometimen-
to da administração em pro-
porcionar oportunidades de 
lazer e integração para to-
dos. Estamos ansiosos por 
mais jogos emocionantes 
e momentos de celebração 
ao longo deste campeona-

to. Acreditamos que, jun-
tos, construímos uma cidade 
mais forte e unida, onde o 
esporte é um pilar essen-
cial para o bem-estar e o 
crescimento de todos”, dis-
seram os organizadores. 
(Informações/Fotos: as-
sessoria de comunicação/ 
Prefeitura de Ladainha).

Realizada na quarta-fei-
ra (10/1/2024), na Câma-
ra Municipal de Ladainha, 
a cerimônia de posse do no-
vo quadro do Conselho Tu-
telar. Com compromisso e 
responsabilidade, as cinco 

eleitas foram investidas em 
seus cargos para zelar pe-
los direitos e bem-estar das 
crianças e adolescentes do 
município. É uma jornada 
de desafi os e aprendizados, 
e a administração munici-

pal deseja que venham tam-
bém conquistas e realizações 
em prol de uma sociedade 
Ladainhense cada vez mais 
justa e solidária, com aten-
dimento mais humanizado.

Titulares: Maria da 

Conceição Oliveira de Mo-
raes Wildemberg (Dega), 
Cleide Batista Silva (Tuca 
de Bimbinha), Ane Cami-
la Ramos Vieira Gomes, In-
grid Stefany Castro de Souza 
e Schirley Gomes Barbo-

sa. Suplentes: Claudineia 
Azevedo Pena, Bárbara Go-
mes Alves, Raquel Apareci-
da Silva Barbosa (Raquel de 
Bi), Adélia Martins Barbo-
sa e Priscilla Martins Perei-
ra. A Administração deseja 

a essa equipe diversifi cada e 
talentosa que atue de manei-
ra a conduzir Ladainha a um 
futuro brilhante. “Parabéns e 
sucesso nesta nobre missão”. 
(Assessoria de comunica-
ção/ Prefeitura de Ladainha).


